MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

13 de diciembre de 2023

Región Asia-Pacífico



Singapur

Ubicada justo al lado del extremo sur de Malasia, la ciudad-nación de Singapur es un centro de conexión de viajes para Asia, una puerta de entrada a áreas donde la Iglesia del Nazareno aún no está establecida. A menudo llamada "aldea vertical", 6 millones de personas viven en una isla de aproximadamente 41 kilómetros de largo y 22 kilómetros de ancho. Es la tercera nación con mayor densidad de población del mundo, y es considerada por algunos líderes de misión como la "Antioquía de Asia". Al igual que su contraparte del primer siglo, Singapur es un lugar de riqueza y sofisticación, una ciudad de clase mundial líder, un lugar de gran belleza e importancia comercial, una ciudad repleta de centros educativos líderes. Y al igual que Antioquía, Singapur es una ciudad estratégica para la expansión del Reino de Dios. En un radio de siete horas de vuelo desde Singapur se encuentran 30 países, 3 mil millones de personas y 900 grupos étnicos que aún no conocen el evangelio de Jesucristo. La Iglesia del Nazareno se registró oficialmente en Singapur en 2016 y ha buscado encontrar un lugar significativo en esta nación de "armonía religiosa". Todas las principales religiones del mundo están ahí. El grupo de mayor crecimiento es el de los residentes que no profesan ninguna religión (que representa al 20% de la población residente), muchos de los cuales se describen a sí mismos como "librepensadores". Para mantener las leyes de "armonía religiosa" que gobiernan la religión, sus prácticas y su expansión, algunas estrategias convencionales de evangelismo y plantación de iglesias no están permitidas. 1 of 4



17 miembros



1 iglesia oficialmente organizada



1 ministro licenciado en 1 área pionera

ORACIONES



- Oremos por la expansión de la Iglesia del Nazareno Casa del Pan, para que se aproveche al máximo cada oportunidad de hacer discípulos semejantes a Cristo.
- Oremos por el desarrollo del programa de escuela dominical para niños.
- Oremos por el ministerio de expansión entre los trabajadores extranjeros en Singapur.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por las formas en que la Iglesia en Singapur se está desarrollando, apoyando a ministerios y misioneros en todo el mundo.
- Alabemos a Dios por las muchas familias jóvenes de la iglesia en Singapur. La mayoría son cristianos de primera generación.

INSTANTÁNEA DE MNI



En 2006, la Oficina Regional Asia-Pacífico y cuatro matrimonios misioneros se mudaron a Singapur con la visión de establecer la primera Iglesia del Nazareno en esta ciudad. Un factor importante que obstaculizó la movilización fue el costo del espacio para oficinas y el de la vivienda para cuatro familias. Sin embargo, la cita del Dr. Hudson Taylor, "La obra de Dios hecha a la manera de Dios nunca carecerá de los recursos de Dios", iba a resultar cierta una vez más. En una sorprendente secuencia de eventos, Dios plantó el deseo de colaborar en los corazones de unos inversionistas nazarenos muy comprometidos, quienes ayudaron a proporcionar cuatro departamentos y un edificio para la oficina regional.

A medida que las cuatro familias misioneras comenzaron a interactuar y construir relaciones en sus comunidades, Dios empezó a ponerlas en contacto con aquellos que estaban abiertos a hablar de fe. Poco a poco, la comunidad de creyentes empezó a crecer. En febrero de 2016, se completó el proceso legal y la Iglesia del Nazareno de Singapur se registró oficialmente.



Comunidad de Adoración Casa del Pan.

Actualmente, la Casa del Pan es una vibrante iglesia orgánica compuesta principalmente por jóvenes profesionistas. Lo que comenzó como una expansión para estudiantes internacionales hace 12 años, ¡ahora se compone principalmente de familias jóvenes con bebés y niños pequeños. Esto conlleva emocionantes desafíos y oportunidades. Si bien hay un pastor que coordina, los miembros laicos desempeñan un papel crucial en la vida diaria de esta comunidad de fe.

Si usted visita la Iglesia del Nazareno en Singapur, no encontrará un edificio impresionante. Sin embargo, conocerá a personas cuyas vidas han cambiado radicalmente gracias al evangelio de Jesucristo y a quienes les apasiona hacer discípulos semejantes a Cristo, en Singapur y más allá.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Asia-Pacífico? Haga clic <u>aquí</u> para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic *aquí*.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

